

K2-423: GRÜN WÄHLEN UND ZUKUNFTSFÄHIG WIRTSCHAFTEN

Antragsteller*innen KV Nürnberg-Stadt (dort beschlossen am:
20.04.2023)

Von Zeile 423 bis 428:

~~**Digital-Hausmeister*innen an allen Schulen:** Wir werden an allen Schulen und sonstigen Bildungseinrichtungen die Stelle für Digital-Hausmeister*innen etablieren. Diese Systemadministrator*innen sind dann sowohl für die Technik vor Ort als auch für die sinnvolle Einbindung digitaler Endgeräte verantwortlich. Sie entlasten Lehrkräfte und Verwaltungspersonal, die momentan diese Aufgaben oft zusätzlich übernehmen müssen.~~

IT-Expert*innen zur Entlastung von Lehrkräften und Verwaltungspersonal an Bildungseinrichtungen: Diese Systemadministrator*innen sind dann sowohl für die Technik vor Ort als auch für die sinnvolle Einbindung digitaler Endgeräte verantwortlich. Sie stehen den Schulen und Bildungseinrichtungen beratend zur Verfügung.

Begründung

Hausmeister*innen ist kein treffender Begriff und missverständlich. Ob jede Schule so ein Angebot braucht und auch bekommen kann ist fraglich.